
Le
un

grandi cose, i grandi eventi awengono lentamente

grande albero è il frutto di un seme piccolissimo.

I-ibera è nata sottovoce, in silenzio con un seme picoolissimo.

Oggi è un grande albero che cresce giorno dopo giorno, grazie

alf impegno serio e coraggioso dei suoi fondatori e delle tante

associazioni che sono i rami di questo albero.

Molti di questi rami rappresentano volti, nomi, di vittime di

mafta, e sono rami fecondi quando attraverso la memoria

riescono a scuotere la società e producono frutti.
Affinché questo albero continui a crescere bello, alto e forte,

necessita di cure partiColari e di uin concime speciale, ch.e

possiamo fornirgli solamente noi e che si chiama 66AMORE"


